



# UAM Beachvolleyball Klagenfurt 2017



Wie jedes Jahr fanden auch heuer die Österreichischen Akademischen Meisterschaften im Beachvolleyball am 14. und 15.6.2017 in Klagenfurt statt. Eine Neuerung gab es allerdings...neben der begehrten Goldmedaille wartete auf die Sieger ein Ticket zu den Studenteneuropameisterschaften in Split (Kroatien)! Um dem dortigen Regulativ zu entsprechen, wurde bei der UAM in Klagenfurt das Alterslimit auf 30 Jahre gesetzt. Insgesamt gingen 13 Damen- und 12 Herrenmannschaften an den Start. Die mit den Vorjahren verglichen eher geringere Teilnehmerzahl erlaubte der Turnierleitung in der Gruppenphase zwei Sätze bis 21 Spielen zu lassen. Jeweils vier Gruppensieger waren direkt für Viertelfinale qualifiziert während die Zweit- und Drittplatzierten ins Kreuzspiel mussten.

Während die Kreuzspiele im Damenbewerb eindeutige Ergebnisse lieferten, waren die Viertelfinali hart umkämpft. Ähnlich knapp verliefen auch alle weiteren Entscheidungsspiele. Die Überraschungsmannschaft war sicherlich Mascherbauer/Kastner, die sich über das Kreuzspiel bis ins Finale vorgespield haben. Dort unterlagen sie der starken Paarung aus Graz Dörfler/Wiesmeyr in zwei umkämpften Sätzen. Beide Spielerinnen sind keine Unbekannten in Klagenfurt und standen schon des öfteren am Treppchen der UAM. Noch knapper der Kampf um Bronze...dort musste man schlussendlich sogar in einen Entscheidungssatz, den Schöttl/Mayr 15:13 für sich entscheiden konnten. Dementsprechend groß war die Enttäuschung bei Wallinger/Mair, denen nur der undankbare vierte Platz blieb.

Genau umgekehrt der Turnierverlauf bei den Herren. Während die Gruppenphase sehr umkämpft war mit vielen überraschenden Ergebnissen, waren die Spiele der KO-Phase eine recht klare Angelegenheit. Am Finaltag war die Wiener Paarung zu stark für ihre Gegner aus Linz. Seiser/Kattner konnten sich in zwei Sätzen gegen Hirschinger/Hackl durchsetzen. Im Spiel um Platz drei setzten sich die Grazer Butter/Knoflach gegen die Innsbrucker Krestan/Nalter durch.

Wir gratulieren den Medaillengewinnern und wünschen den Paarungen Dörfler/Wiesmeyr sowie Seiser/Kattner viel Erfolg bei den Studenteneuropameisterschaften in Kroatien!



# UAM Beachvolleyball Klagenfurt 2017



## Platzierungen:

### DAMEN

1	GRAZ 3	Dörfler Anja/Wiesmeyr Stephanie
2	INNSBRUCK 2	Mascherbauer Katharina/Kastner Sarah
3	GRAZ 1	Schöttl Birgit/Mayr Anna
4	WIEN 1	Wallinger Christina/Mair Victoria
5	WIEN 2	Havlinova Nora/Saip Penelope
5	GRAZ 2	Döringer Kathrin/Fehringer Iris
5	INNSBRUCK 4	Bröder Veronika/Klinger Katharina
5	SALZBURG 1	Hintzsche Jessica/Santa Maria Irene
9	KLAGENFURT	Puschkina Tatjana/Rajic Tatjana
9	WIEN 3	Holzner Stefanie/Ette Sophie
11	INNSBRUCK 1	Forstinger Carina/Prast Isabel
12	INNSBRUCK 3	Herljevic Anna/Einsle Alina
13	SALZBURG 2	Brandstätter Julia/Pircher Marlene

### HERREN

1	WIEN 1	Seiser Mathias/Kattner Benedikt
2	LINZ 1	Hirschinger Sebastian/Hackl Joachim
3	GRAZ 3	Butter Hannes/Knoflach Adrian
4	INNSBRUCK 1	Nalter Max/Krestan Thomas
5	WIEN 2	Laszlo-Lehni Tobias/Temper Oliver
5	LINZ 2	Grasserbauer Jakob/Konrad Stefan
5	WIEN 4	Mohamed Tarek/Seiser Michael
5	WIEN 3	Postl Alexander/Haas David
9	KLAGENFURT	Hofer Daniel/Hartlieb Florian
9	SALZBURG	Wimmer Daniel/Wieser Maximilian
11	INNSBRUCK 2	Senckenberg Christoph/Schwenk Nikolai
11	LEOBEN	Köhldorfer Patrick/Prem Dominic